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例会日　毎週木曜日　12:15～13:30
会　場　グランドホテル神奈中　2F
事務局　平塚市松風町2-10 平塚商工会議所内
連絡先   0463-23-5955（事務局）　

会長 :三荒弘道　副会長 :高橋賢二　幹事：関口幸恵　クラブ会報・IT委員会委員長：元吉裕員
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１．真実かどうか　２．みんなに公平か　３．好意と友情を深めるか　４．みんなのためになるかどうか
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2024-2025年度 RI テーマ
HIRATSUKA RC テーマ　

：ロータリーのマジック（The Magic of Rotary）
：ROTARY WILL　～ 志高く  誇り高く ～

2025 3 6 3509 3509

3 6 65 64 43(42) 66.15
2 13 65 64 10065(64) 0 65 100

委員会報告

〇雑誌委員会、葛西敬委員長
　雑誌委員会よりロータリーの友3月号の見どころをご紹介
　いただきます。
　まずRI会長メッセージ「1つの小さな行動」についてそし
　て、今日一番読みたいところはですね、左からめくってい
　くと46ページ目。「私の1冊 台湾流通革命-流通の父、徐重
　仁に学ぶビジネスのヒント」。
　平塚ロータリークラブ、馬上晋会員の記事が掲載されて
　おります。

幹事報告

◎会長エレクトラーニングセミナーについて
3月8日(土)10:00より会長エレクトラーニングセミナー
（PELS）が開催されます。高橋建二会長エレクト、三荒AGE、
米山俊二地区米山奨学委員会次年度委員長が出席され
ます。

◎第 3回情報集会報告会について
来週3月13日例会は第3回情報集会報告会です。各グルー
プの意見をまとめて来週の例会で発表をお願いしたしま
す。その際の発表者名を3月11日までに事務局と幹事まで
お知らせください。
また、週報掲載用の原稿をWordデータで事務局へメール
でご提出を願います。

◎ロータリアン親睦テニス会について
先週、第59回神奈川県ロータリアン親睦テニス会のお知
らせをお送りいたしました。
テニスレッスンもあるとのことですので、ここで始めたい
という方も是非ご参加ください。
山森会員がテニス会幹事を務めていらっしゃいます。
山森会員の応援も含め、平塚クラブから多くのご参加を
お願い致します。クラブでまとめて申し込みを致しますの
で、4/10(木)までに事務局までご連絡お願い致します。

◎第 2回ラーニング委員会について
３月18日開催の第2回ラーニング委員会ですが、出欠回
答が未だの方は回覧しますので記入をお願いします。
「いまさら訊けないロータリアンの基礎知識」についての
研修となります。入会年度に関係なく全会員対象です。

それでは改めて馬上晋会員ご本人からこの台湾流通革命
についてご紹介をいただきたいと思います。
まず申し上げたいことは、この台湾流通革命に関しまして
は、今年度三荒会長から徐氏と関係を再構築してほしい
という事業方針が大きいことがございました。

それに従いましてまず私が行動していることを申し上げ
ておきたいと思います。それで、徐氏のことを知ろうと思
　いまして、この本に出会いました。

　読んでみて最初に感じたことは、こんなすごい事業を、約
50年前からやっておられる先輩方に対して、敬意を表さな
きゃいけないなということを最初に思いました。

またそれと同時に、こんなにすごいことやっているクラブ
に私も一員になれるなっていうことを、改めて誇らしいな
気持ちを持てるクラブに所属させていただいているんだ
なっていうことを感じまして、今ここに立っております。

最後に、この台湾流通革命という本は、平塚ロータリーク
ラブにとって国際奉仕に対して非常に熱心に取り組んで
きたことを証明する大事な本だと思いますので、是非皆
様ご一読いただきまして、感想なんかありましたら、読後
の感想なんかをみんなで言い合える場が例会の中でも
あればいいかなと思っております。

〇社会奉仕委員会　新堀将一副委員長
先日2月の27日に、この薬物乱用防止推進地域連絡会に
参加してきました。
　皆さんで啓蒙していただければという風に思います。
来月、緑化祭りがございます。巣箱作りに是非ともご参加
をお願いしたいと思います。そこで薬物乱用の啓蒙活動
も一緒にやっていきたいと思います。

〇青少年委員会　平井敬規委員長
先日3月1日のマラソン大会、皆様のおかげで、子供たち
全員完走で、怪我もなく、病気もなく終わったことが一番

　今年も永瀬剛司会員の永瀬医院によって、健康診断を受
けることが出来ました。
永瀬先生、スタッフの皆様に感謝申し上げます。

会員健康診断

会員健康診断（職業奉仕委員会）
永瀬医院 永瀬剛司会員

（移動例会）

　皆さん、ご参加をよろしくお願いします。

◎2025-26 年度 RI 会長メッセージ入りパンフについて
2025-26年度RI会長メッセージ入りのグッズのパンフレッ
トを回覧いたします。既に数名の会員より購入を希望され
ていますが、まとめて申し込み致しますので、3月27日(木)
までにご希望の方は事務局までお申し出ください。

◎カルガリー国際大会について
6月21日からカルガリー国際大会がカナダで開催されま
すが、参加申し込みをされた方で現地時間の6月22日(日)
17時からの地区ナイト参加を希望される方はクラブでま
とめて申し込みますので、事務局までお申し出ください。
3月27日(木)が締め切りですが、先着80名ですので早め
にご連絡お願いいたします。

◎3月理事・役員会について
来週の例会後に3月の理事・役員会を開催いたしますの
で、理事役員の皆さんはご出席の程よろしくお願いいた
します。なお、資料の提出は3月11日までにお願いします。

◎事務局の休暇について
事務局は今週末3月8日（土）から3月11日(火)まで休暇を
頂きます。来週の例会の欠席連絡は本日中でしたら事務
局まで、明日以降は関口にご連絡をお願い致します。
欠席のご連絡は3月11日の火曜日午前中までに必ずに
お願いします。
フードロスは、食事を作って下さるホテルの方にも失礼
です。クラブにとっても、経費の無駄ととなりますのでご
理解とご協力をお願い致します。

良かったかなという風に思います。皆様のご協力心からお
礼を申し上げまして御礼申し上げます。
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〇雑誌委員会、葛西敬委員長
　雑誌委員会よりロータリーの友3月号の見どころをご紹介
　いただきます。
　まずRI会長メッセージ「1つの小さな行動」についてそし
　て、今日一番読みたいところはですね、左からめくってい
　くと46ページ目。「私の1冊 台湾流通革命-流通の父、徐重
　仁に学ぶビジネスのヒント」。
　平塚ロータリークラブ、馬上晋会員の記事が掲載されて
　おります。 クラブ会報・ＩＴ委員会　◎ 元吉裕員　○ 新堀将一　高橋茂久　縄嶋智徳

卓話・行事予定

第8グループ例会変更

メークアップ（MUP) 0名

ゲスト 1名

ビジター 0名

3月13日(木)
3月20日(木)
3月27日(木)

第 3 回情報集会報告会
祝日による休会
平塚市長　落合克宏様

本日のスマイル 18名

現在ございません

今週のお祝い

誕生日祝い・・・瀬尾光俊会員、杉山昌行会員、
　　　　　　  鈴木忠治会員
結婚祝い    ・・・杉山利行会員
入会記念月・・・片野之万会員、三荒弘道会長、
                           青山紀美代会員、豊川忠紀会員、
　　　　　　  小林誠会員、阿形将之会員、
    　　　　       相原直子会員、縄嶋智徳会員

　それでは改めて馬上晋会員ご本人からこの台湾流通革命
　についてご紹介をいただきたいと思います。
　まず申し上げたいことは、この台湾流通革命に関しまして
　は、今年度三荒会長から徐氏と関係を再構築してほしい
　という事業方針が大きいことがございました。

　それに従いましてまず私が行動していることを申し上げ
　ておきたいと思います。それで、徐氏のことを知ろうと思
　いまして、この本に出会いました。

　読んでみて最初に感じたことは、こんなすごい事業を、約
　50年前からやっておられる先輩方に対して、敬意を表さな
　きゃいけないなということを最初に思いました。

　またそれと同時に、こんなにすごいことやっているクラブ
　に私も一員になれるなっていうことを、改めて誇らしいな
　気持ちを持てるクラブに所属させていただいているんだ
　なっていうことを感じまして、今ここに立っております。

　最後に、この台湾流通革命という本は、平塚ロータリーク
　ラブにとって国際奉仕に対して非常に熱心に取り組んで
　きたことを証明する大事な本だと思いますので、是非皆
　様ご一読いただきまして、感想なんかありましたら、読後
　の感想なんかをみんなで言い合える場が例会の中でも
　あればいいかなと思っております。

〇社会奉仕委員会　新堀将一副委員長
　先日2月の27日に、この薬物乱用防止推進地域連絡会に
　参加してきました。
　皆さんで啓蒙していただければという風に思います。
　来月、緑化祭りがございます。巣箱作りに是非ともご参加
　をお願いしたいと思います。そこで薬物乱用の啓蒙活動
　も一緒にやっていきたいと思います。

〇青少年委員会　平井敬規委員長
　先日3月1日のマラソン大会、皆様のおかげで、子供たち
　全員完走で、怪我もなく、病気もなく終わったことが一番

米山奨学生 ケダレ、ガウリ マノジさん

良かったかなという風に思います。皆様のご協力心からお
礼を申し上げまして御礼申し上げます。




